

**Nombre del alumno:**

Wendi Pérez Zunun

**Nombre del profesor:**

Magner Joel Herrera

**Licenciatura:**

Enfermería

**Materia:**

Taller del emprendedor

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema:

“El emprendimiento en enfermería”

## EL EMPRENDIMIENTO EN ENFERMERÍA

La palabra emprendimiento hace referencia a la característica que un individuo o grupo en general puede llegar a obtener con la cotidianidad, bien sea en un trabajo o pasatiempo favorito.

En la actualidad se conoce que principalmente una institución debe de estar formada por personas emprendedoras, un personal que se esfuerce por lograr algo nunca visto y es de lo que tratara este tema, el rendimiento que el personal de cualquier empresa debe demostrar. En este caso nos enfocaremos al ámbito de enfermería, conoceremos que puntos debería cumplir, no solo por sus deberes sino por sus valores, siendo una profesión que más contacto tiene con la sociedad tanto sana como enferma.

Como bien se conoce una persona emprendedora es aquella que es capaz de demostrar una plan diferente a lo que se tiene previsto, alguien que se arriesgue para obtener los mejores resultados, pues como dicen lo difícil dura más, y así debería ser siempre.

Y si es cierto, cuando una persona tiene metas hace hasta lo imposible por cumplirlas, busca ayuda con medios, realiza estrategias y crea su propio plan, y si funciona o no a la primera no se deja caer, al contrario la persona es capaz de tomarla como una enseñanza de que si esto no funcionó pues hay mil formas de hacer que funcione, eso es ser un emprendedor.

Enfocándonos al ámbito de enfermería existen muchas pautas a seguir, debido a que es una de las profesiones que requiere de contacto directo con los pacientes, familiares, etc. Por lo que es bonita y complicada en ciertos puntos ya que pues si en dicho hospital o centro comunitario no se cuentan con todos los materiales para atender a los pacientes, el personal de enfermería son los encargados de buscar las alternativas necesarias para enfrentar el conflicto.

El ser emprendedor no requiere de permisos cuando se quiere lograr algo, en este caso el enfermero crea estrategias para enfrentar todas las dificultades que se presentan a diario con el personal, con los equipos de trabajo, con los materiales de

insumo y con los pacientes principalmente, ya que más de una ocasión serán ellos quienes impondrán que se les atienda correctamente, pero como mencionaba antes en caso de que no existan todos los equipos necesarios, el enfermero siempre tendrá una solución a su alcance, por más simple que sea si su estrategia funciona eso sería lo más importante en ese momento.

Si uno de estos puntos se llega a ver afectado, el personal busca la forma de satisfacer las necesidades, lo cotidiano hace que el enfermero descubra habilidades que antes no tenía, y los que más se destaquen por ello serán conocidos como enfermeros emprendedores, capacitados para atender las necesidades sociales con creatividad.

En esta profesión hay que tenerle mucho amor a lo que se hace principalmente porque estamos tratando con vidas, por lo tanto de una u otra manera hay que ingeniárselas como se pueda, si de verdad buscamos el bienestar debemos de promocionar el cuidado humano e íntegro en base a nuestros principios y valores dándoles siempre un trato digno.

Una persona emprendedora debe de tener mucho contacto y pasión a lo que se trabaja, debe ser innovador, creativo y sobre todo paciente, saber lidiar con los problemas que se presenten, pues es allí donde demostrara sus habilidades y virtudes.

En conclusión podemos decir que enfermería no es una simple profesión como cualquiera, pues ha demostrado ser parte esencial en la recuperación de las personas, desde que entran a un hospital hasta que salen, son ellos quienes estarán allí para suplir todas las necesidades posibles.

Gracias a ello van adquiriendo aptitudes dentro de su servicio ya que es allí donde se les ha impulsado a tener experiencias buenas y malas, y en base a ello es que cada día tendrán una alternativa, si no se puede de una forma, incursionan en otro lado para que al final se logre lo que se quiere y esto no solo debe hacerse aquí sino en cualquier empresa u organización que buscan el éxito.

## BIBLIOGRAFIA:

Torezan MT. Processo ensino-aprendizagem: concepções reveladas por professores de 1 grau na discussão de problemas educacionais: psicologia: teoria 1994

Bardin L. Análise de conteúdos. 2aed. Lisboa: Edicoes 70; 1979